

Multitudinaria repulsa a ETA en el homenaje al policía asesinado

San Sebastián. J.P.

Los actos cívico-religiosos de homenaje al sargento de la Policía Municipal, Alfonso Morcillo Calero, constituyeron una multitudinaria muestra de repulsa a la banda mafiosa ETA. «Si hubiesen conocido solamente dos horas a Alfonso, estoy segura que hubieran sido incapaces de hacer lo que han hecho», afirmó ayer su viuda destrozada. Uno de los oficiantes advirtió al pistolero que cada vez que vea un policía municipal pesará sobre su conciencia el crimen.

Al acto, celebrado en el salón de plenos del Ayuntamiento de San Sebastián y oficiado por varios pastores evangelistas, acudieron, además de la viuda y otros familiares, la secretaria de Estado de Interior, Margarita Robles; el consejero Juan María Atucha; la Corporación, salvo los concejales de HB; una representación de la Judicatura y de las Fuerzas de Seguridad, así como cientos de funcionarios municipales, procedentes también de otras localidades, y numerosos ciudadanos. Uno de los pastores, ex policía municipal y amigo de la víctima, Manuel Corral, dirigiéndose al pistolero le instó a que buscara en su conciencia un motivo que justificara el asesinato, advirtiéndole que nunca lo encontrará y que «cada vez que veas un guardia municipal, te acordarás de Alfonso Morcillo». Asimismo, pidió a las autoridades más firmeza y rigor para acabar con el terrorismo.

Por su parte, otro de los oficiantes leyó una carta del obispo, José María Setién, en la que se une a «la rotunda condena que la sociedad en general, y particularmente la de San Sebastián, han mostrado ante esta vergonzosa acción que pone de manifiesto la carencia absoluta del más elemental sentido de justicia y de humanidad de quienes la han ordenado y la han realizado. A ellos quiero decirles una vez más que dejen de matar, abandonen de una vez para siempre esos caminos de sangre y de violencia sin sentido».

Tras la ceremonia, una multitudinaria comitiva, en la que iban también las autoridades, acompañaron el féretro por distintas calles hasta la plaza Pío XII, a la salida de la ciudad, desde donde los restos mortales partieron para Medellín, donde recibirán sepultura.

La secretaria de Estado de Interior reiteró que ETA mata siempre que puede y, en este sentido, advirtió que en ningún caso se puede bajar la guardia. «Yo creo que en estos momentos hay que ser prudentes. Lo que nos ha demostrado este atentado es que ETA sigue matando. Que mata cuando puede, cuando se le deja y que, por tanto, no se puede bajar la guardia en ningún momento. Y eso es lo que no estamos haciendo. Lo importante una vez más es la unidad de todas las fuerzas democráticas para demostrar nuestra condena contra el terrorismo».

El consejero de Interior, Juan María Atucha, dijo haberse sentido derrumbado al ver el sufrimiento de los familiares de la víctima. «Me ha llegado profundamente al corazón lo que la viuda de este profesional, al que han segado la vida, me decía: Si hubiesen conocido solamente dos horas a Alfonso estoy seguro que hubiesen sido incapaces de hacer lo que han hecho. Y pido a esos criminales que, aunque no contacten físicamente, personalmente con la gente, sean capaces de contactar con los talentos que nos mueven».

Atucha recalcó que ETA estará viva mientras «sus estrategias no decidan decir a su taller de ejecución que pare de una vez por todas».